
エフエム西東京第 87 回放送番組審議会議事録 

1）開催年月日 

2012 年 7月 18 日（水）19：00～21：00 

 

2）開催場所 

エフエム西東京 会議室にて 

 

3）委員の出席 

委員総数：5名 

出席委員数：4名 

出席委員の氏名：島田委員長、森山副委員長、伊藤委員、仲丸委員 

放送事業者側：有賀代表取締役、横山ディレクター 

4）議題  

1. 番組「石原新菜の温め美人、レディースクリニック」放送内容について 

2. 番組「JUNSHI の With Music～音楽と〇〇」放送内容について 

5）議事の概要 

・審議対象の番組を録音したものをあらかじめ委員に送付して聞いてもらい、審議に入った。 

 

6）審議内容 

○番組「石原新菜の温め美人、レディースクリニック」放送内容について出された意見は以下の通り。 

伊藤委員 

・ 女性対象の番組のようだが、男性の立場でもわかりやすい。 

・ 西洋医学と東洋医学とのバランスが良い。 

・ 子どもの低体温について、ためになった。 

・ いろいろな考えがあってよい。それを判断するのはリスナー。 

仲丸委員 

・ 聞き取りやすい声で、内容が伝わりやすい。 

・ 西洋医学を否定しないで説明してくれる方がわかりやすい。 

森山副委員長 

・ 温め健康法についてもう少し説明があっても良いのでは。 

・ 個々の事例というより、聞いていて全体で参考になる。 

島田委員長 

・ 少し早口で聞き取りにくいところがある。 

 

◯番組「JUNSHI の With Music～音楽と〇〇」放送内容について出された意見は下記のとおり。 

伊藤委員 

・ 若者向けではなく、おとな向けで面白かった。BGM も心地良かった。 

・ フクシマレコーズの活動がもっと伝わって欲しい。 

仲丸委員 

・ 非常に楽しく聞ける良い番組。 

・ フクシマレコーズの活動は知らなかったけど、もっと伝えて欲しい。 

・  



森山副委員長 

・ 良い番組。 

・ しゃべり方、声のトーン、時間帯にぴったり、内容がしっかり、話に引き込まれる。 

・ 他の音楽番組では、内輪受けが多いが、この番組はしっかりとしていてとても良い。 

島田委員長 

・ こういう支援があるんだ。とてもためになった。 

・ ぜひ続けて欲しい。 

 

 

7）審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

前回指摘をいただいた「メンター矢矧の悩みをなくし夢をかなえる」の断定的な言い方について、番組担当

者とパーソナリティと話し合いをした。パーソナリティもリスナーに誤解されるのは本意ではないので、わ

かりやすい放送をこれからも心がけるという事で、番組での表現などに注意をする事になった。 

その後、番組内容は問題なく制作されていると局では判断している、と報告。 

審議委員から、了解をいただいた。 

 

8）審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及びその年月日 

・ 局公式 Web Siteにて概要を掲載。 

Ⅹ．その他の参考事項 

 特になし。 


